**PERIÓDICO** 

**LaPolítica**Online

PÁGINA

**FECHA** 

10/09/25

SECCIÓN **LEGISLATIVO** 



## Acuerdo de Morena en San Lázaro: Jiménez sigue en su puesto y Padierna recibe una nueva vicecoordinación

El grupo parlamentario mantendrá en sus funciones a Gabriela Jiménez y creará una nueva dependencia para Padierna. El escenario para el nuevo período de sesiones y el rol de Monreal.



**LPO** [09/09/2025]

Luego de semanas de especulaciones y de entramados que anticipaban cambios en la dirección del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, este martes, finalmente, hubo humo blanco. El partido guinda llegó a un acuerdo salomónico a través del cual su actual vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, continuará en su puesto junto a Dolores Padierna, quien comenzará a dirigir una nueva y tercera vicecoordinación que se creará especialmente para ella. De esta manera, Ricardo Monreal mantendrá su influencia y poder dentro de la bancada.

Esta redacción dio cuenta de las discusiones y tensiones que existieron al interior del grupo parlamentario durante los últimos meses. Los escándalos y manejos políticos de Ricardo Monreal, junto a las disputas que existieron alrededor de Jiménez por sus intentos de hacer de su movimiento, Que Siga la Democracia, un nuevo partido político pusieron a ambas figuras en el medio de la tormenta. Incluso, se especuló con una salida de la diputada por la CDMX, pero, finalmente, continuará en su asiento.

Este martes, el grupo parlamentario llegó a un nuevo acuerdo a través del cual mantiene en la vicecoordinación a Gabriela Jiménez y, además, crea una nueva y tercera vicecoordinación para Dolores Padierna. La exalcaldesa de la Cuauhtémoc intentó permanecer como vicepresidenta de la mesa directiva, pero los acuerdos que diseñó Ricardo Monreal colocaron en ese puesto a su aliado Sergio Gutiérrez Luna. A raíz de esto, la bancada guinda avanzó con una nueva vicecoordinación que estará a su cargo con el objetivo de limar asperezas y mantener la unidad partidaria.

PERIÓDICO

**LaPolítica**Online

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

10/09/25

LEGISLATIVO



Según un diputado federal consultado por *LPO*, en la reunión interna que el grupo parlamentario llevó a cabo en el recinto legislativo se acordó mantener la unidad, por lo que se decidió crear un nuevo puesto. De esta manera, Monreal seguirá como líder seguido por Alfonso Ramírez Cuéllar, Gabriela Jiménez y, ahora, Dolores Padierna. "La intención es que todos tengan alguna tarea específica y diferente, pero se está por definir", agregó la misma fuente.

En conferencia de prensa, Gabriela Jiménez sostuvo que "en Morena no hay confrontación ni imposiciones" ya que "construye acuerdos desde la pluralidad, con madurez y compañerismo". Asimismo, defendió su trabajo como vicecoordinadora al sostener que lo recibió a través del voto libre y democrático del resto de la bancada y destacó el nuevo puesto que recibió Dolores Padierna ya que "más mujeres ocupan espacios de decisión al interior de la fracción parlamentaria".

De esta manera, el oficialismo se prepara para trabajar en la nueva Legislatura luego de haber definido la distribución de los puestos claves de dirección. De trasfondo permanecerán las tensiones entre los sectores que responden a Monreal y Los Puros, donde se engloban Dolores Padierna y Alfonso Ramírez Cuéllar, quienes permanecen distanciados luego de la nueva repartija de funciones y responsabilidades al interior de San Lázaro.

Acuerdo de Morena en San Lázaro: Jiménez sigue en su puesto y Padierna recibe una nueva vicecoordinación - La Política Online